
Este ano:  “Ano Santo Ordinário” 

Vivemos num mundo onde a ameaça a toda a vida não para. 

Perdoem-se mutuamente e tenham no coração “a esperança de Deus que não decepciona”. 

Continuemos caminhando juntos! 

 

Queridos irmãos e irmãs da Diocese de Saitama. Feliz Ano Novo! 

 

Este ano, 2025, a Igreja Católica em todo o mundo celebrará o “Ano Santo Ordinário”.  A origem do 

“Ano Santo” é encontrada em Israel durante o período do Antigo Testamento, onde a cada 50 anos 

as pessoas eram libertadas do “jugo” do sofrimento. É sobre o “Ano Jubilar.” A cada 50 anos, as 

pessoas recebiam de Deus a graça da esperança para viver. 

 

Também nós, como Diocese de Saitama, acolhemos o “Ano Santo Ordinário” que acontece a cada 

25 anos e celebramos a missa de abertura na Catedral de Urawa em 29 de dezembro e oramos. 

Um ano para caminhar junto com nossos irmãos e irmãs de todo o mundo; pode ser que ainda somos 

um pequeno rebanho nesta terra amada, mas devemos transmitir e testemunhar o “Evangelho”, 

palavra de esperança anunciada por Jesus, especialmente em um mundo onde toda a esperança 

parece desaparecer; quem sabe exatamente por isto talvez Deus nos tenha confiado a preciosa 

missão de viver com os outros com esperança. Mas tenhamos em mente  que a esperança nasce da 

fé na presença de Deus em nosso meio. Ele nos deu Jesus, seu Filho, como nosso Salvador, o qual  

que nos une a todos os homens como irmãos. 

 

Quando pensamos em como viver este ano santo, miremos a Encíclica que O Papa Francisco enviou 

“A esperança não decepciona”. Estas são as palavras de Paulo (Romanos 5,5). Gostaria que todos 

lessem o texto completo. Contudo, para ajudar vou destacar alguns pontos. O Papa Francisco exorta-

nos a “chegar aos que mais precisam” de esperança”, como a primeira coisa que devemos fazer. Ao 

nosso redor há pessoas que sofrem de doenças, pessoas que parecem forçadas a sofrer grandes 

transtornos devido às deficiências, os jovens que não podem sonhar com um futuro e com as pessoas 

que vivem na pobreza, onde até o básico a vida é difícil para eles, pessoas que estão em situações de 

solidão, pessoas que não não têm escolha senão deixar seus países de origem e viver em países 

estrangeiros estranhos e até mesmo pessoas que enfrentam desastres naturais inesperados que estão 

tentando se recuperar com todas as suas forças. 

 

Quantas pessoas que não conseguem viver sem “esperança”. Nós temos a experiência ter sido 

ajudados por Jesus em momentos de dor ou tristeza, portanto, se detivermos um pouco nossos passos 

e nos curvamos, poderemos reconhecer Jesus presentes neles.  

 

Ficaria muito feliz se a sua paróquia também se sentisse encorajada neste Ano Santo pela graça desta 



realização e todos os sacerdotes e leigos unissem os seus esforços e começassem a colaborar com 

aqueles que precisam de esperança. Se fizéssemos isso caminho, juntos podemos descobrir que a 

esperança é dom da misericórdia de Deus através de Jesus, e podemos “caminhar juntos” com “a 

esperança da paz” em nossos corações. Isto permite “caminhar juntos”, que é o que a Igreja hoje 

mais precisa. 

 

O Papa sublinha que esta conscientizaçāo é o início de todas as coisas. Espero que você leia a 

Encíclica juntamente com os irmãos e irmã e receba orientação e o encorajamento do Espírito Santo. 

 

Seria uma grande oportunidade ir com todos os membros da paróquia a um dos Igrejas determinadas 

como locais de peregrinação. Eu também espero que você receba “indulgências” que são bênçãos do 

ano jubilar e sinal da infinita misericórdia de Deus. 

 

Envio-lhes minhas bênçãos de ano novo para que você e eu possamos caminhar junto. Que o Senhor 

abençoe a todos, proteja-os e conceda-lhes todas as graças que precisar. Em nome do Pai, do Filho 

e do Espírito Santo. Amém. 

 

Ano Novo de 2025 e Solenidade de Maria Mãe de Deus 

Diocese de Saitama 

Bispo Dom Mário Yamanouchi Michiaki 

 

 

 

 

 

 

 

 


